

Este Ministerio ha dispuesto el cese, por pase a otro destino, como Subdirector general Jefe del Servicio de Relaciones Turísticas Internacionales de la Dirección General de Promoción del Turismo de don Antonio Zapatero Vicente (A01IT133), con efectos de 31 de julio próximo.

Lo que comunico a V. I. a los efectos que procedan.

Madrid, 11 de junio de 1984.—P. D. (Orden de 27 de diciembre de 1982), el Subsecretario, Gerardo Entrena Cuesta.

Ilmo. Sr. Subsecretario.

MINISTERIO DE CULTURA

17073 ORDEN de 10 de julio de 1984 por la que se resuelve el concurso de traslados entre funcionarios del Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios para la provisión de diversas plazas.

Ilmos. Sres.: Por Orden de 10 de febrero de 1984 («Boletín Oficial del Estado» de 10 de marzo) fue convocado concurso de traslados entre funcionarios del Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios para proveer las plazas vacantes de Archivos, Bibliotecas y Mixtas de la plantilla del mencionado Cuerpo.

Este Ministerio, teniendo la competencia y los méritos alegados por los concursantes y la propuesta de la correspondiente Comisión, ha resuelto:

Primero.—Reingresar al servicio activo por mediación de este concurso a don Juan Antonio Méndez Aparicio (Número Registro Personal A25EC520).

Segundo.—Nombrar a los funcionarios del Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios que se mencionan a continuación para los puestos que se citan, correspondientes a la Sección de Bibliotecas.

Madrid (Alcalá de Henares), Instituto Nacional de la Administración Pública (Director).—Doña Francisca Meroño Agüera (N. R. P. A25EC425), procedente de la Biblioteca del Consejo Superior de Investigaciones Científicas.

Madrid, Biblioteca del Ministerio de Trabajo (Director).—Doña Amalia Bermejo Gordón (N. R. P. A25EC415), procedente de la Biblioteca Pública de Santander.

Salamanca, Biblioteca de la Universidad (Director de Biblioteca de Facultad).—Don José Ramón Rubal Rubal (número de Registro de Personal A25EC481), procedente del Centro Nacional de Letura.

Valladolid, Biblioteca de la Universidad (Director de Biblioteca de Facultad).—Doña Victorina Alonso-Cortés Concejo (Número de Registro de Personal A25EC356), procedente de la Biblioteca Pública de Cádiz.

Tercero.—Nombrar a los funcionarios del Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios que se mencionan a continuación para los puestos que se citan, correspondientes a la Sección de Archivos:

Madrid, Archivo Histórico Nacional (Jefe de Departamento).—Doña María José Arranz Recio (N. R. P. A25EC466), procedente del Archivo del Ministerio de Industria y Energía.

Madrid, Archivo Histórico de Protocolos (Director).—Doña Manuela Rodríguez López-Cordón (N. R. P. A25EC179), procedente del Archivo y Biblioteca del Ministerio del Interior.

Sevilla, Archivo de la Audiencia Territorial y Delegación de Hacienda (Director).—Don Pedro Rubio Merino (Número de Registro de Personal A25EC338), procedente del Archivo General de Indias de Sevilla.

Cuarto.—Nombrar a los funcionarios del Cuerpo Facultativo de Archiveros y Bibliotecarios que se mencionan a continuación para los puestos que se citan, correspondientes a las plazas mixtas:

Madrid, Archivo y Biblioteca del Ministerio de Hacienda (Director).—Doña María Martínez Aparicio (N. R. P. A25EC183), procedente del Archivo Central y Biblioteca del Ministerio de Economía y Hacienda.

Madrid, Archivo y Biblioteca del Consejo de Estado (Director).—Don Jorge Luis Tarlea López-Cepero (N. R. P. A25EC518), procedente de la Biblioteca de la Universidad de Valladolid.

Por las resultas producidas al cubrir las vacantes relacionadas se nombra a los siguientes funcionarios:

Para la Sección de Bibliotecas:

Madrid, Consejo Superior de Investigaciones Científicas (Director de la Biblioteca).—Doña Ana Elena Saizar Andrés (Número de Registro de Personal A25EC472), procedente de la Biblioteca Nacional de Madrid.

Madrid, Biblioteca Nacional (Facultativo Especialista).—Don Julián Martín Abad (N. R. P. A25EC535), procedente de la Biblioteca de la Universidad de Zaragoza.

Madrid, Centro Nacional de Lectura (Jefe de Departamento).—Doña Araceli Sánchez-Piñol de Anta (N. R. P. A25EC545), procedente de la Biblioteca de la Universidad de Granada.

Madrid, Biblioteca de la Universidad Complutense (Director de Biblioteca de Facultad).—Don Juan Antonio Méndez Aparicio (N. R. P. A25EC520), procedente de reingreso en el Cuerpo.

Para la Sección de Archivos:

Madrid, Archivo del Ministerio de Industria (Director).—Doña Concepción Sanz Gastón (N. R. P. A25EC510), procedente del Archivo de la Delegación de Hacienda y Biblioteca Municipal de Cartagena.

Sevilla, Archivo General de Indias (Jefe de Departamento).—Doña Isabel Ceballos Aragón (N. R. P. A25EC502), procedente del Archivo Histórico de Cádiz.

Simancas (Valladolid), Archivo General de Simancas (Jefe de Departamento).—Doña Mercedes González Cristóbal (número de Registro de Personal A25EC514), procedente del Archivo Histórico Provincial de Mahón.

Para las plazas mixtas:

Cartagena, Biblioteca Pública Municipal y Archivo de la Delegación de Hacienda.—Doña Ana María Herrero Pascual (Número de Registro de Personal A25EC529), procedente del Archivo Histórico Provincial, Biblioteca Pública y Casa de Cultura de Ciudad Real.

Madrid, Archivo y Biblioteca del Ministerio del Interior (Director).—Don Antonio Moño Munitiz (N. R. P. A25EC430), procedente de la Biblioteca de la Universidad Complutense de Madrid.

Madrid, Archivo-Biblioteca del Ministerio de Economía y Hacienda (Facultativo Especialista).—Doña María Cristina Usón Finkenzeller (N. R. P. A25EC507), procedente del Archivo General de Simancas (Valladolid).

Como consecuencia de la resolución de este concurso, entre las plazas convocadas no cubiertas por falta de solicitudes y las producidas en resultas, han quedado vacantes las siguientes:

	Plazas
Zaragoza.—Biblioteca de la Universidad	1
Santander.—Biblioteca Pública	1
Granada.—Biblioteca de Facultad	1
Salamanca.—Biblioteca de Facultad	2
Cádiz.—Biblioteca Pública	1
Zaragoza.—Biblioteca Pública	1
Guipúzcoa.—Archivo de Protocolos de Oñate y Archivo de la Delegación de Hacienda	1
Ciudad Real.—Archivo-Biblioteca y Casa de Cultura	1
Cádiz.—Archivo Histórico y Delegación de Hacienda	1
Mahón.—Archivo-Biblioteca	1
Valladolid.—Biblioteca de Facultad	1

Quinto.—El cese de los funcionarios trasladados en este concurso se producirá en el plazo máximo de tres días, a partir del siguiente al de la publicación de esta Orden de resolución del concurso en el «Boletín Oficial del Estado».

Sexto.—La posesión de los nuevos destinos tendrá lugar en el tiempo de cuarenta y ocho horas para aquellos cuyo traslado no suponga cambio de residencia y de un mes para los que hayan de trasladarse de población.

Séptimo.—Por esta Resolución queda agotada la vía ordinaria para cuantas reclamaciones se refieren a este concurso, y contra el mismo podrá interponerse recurso de reposición ante este mismo Departamento, como trámite previo al recurso contencioso-administrativo en el plazo de un mes, a partir de la publicación de esta Orden.

Lo que comunico a VV. II.

Madrid, 10 de julio de 1984.—P. D., el Subsecretario, Mario Trinidad Sánchez.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Directores generales de Servicios, de Bellas Artes y Archivos y del Libro y Bibliotecas.